

# Crece poco crédito para pymes

La demanda de crédito por parte de pequeños empresarios en lo que va del año apenas creció un 1% con respecto al mismo periodo del año anterior.

Durante lo primeros seis meses de este año, las entidades financieras colocaron casi \$292 mil millones, a través de más de 23.500 solicitudes aprobadas, según datos del Ministerio de Economía, Industria

y Comercio y su informe sobre la oferta de crédito para este sector.

Alrededor del 62% del parque empresarial a nivel nacional lo componen empresas que son clasificadas como pymes, por eso el MEIC viene realizando este tipo de estudios semestrales con el objeto de analizar el estado de la oferta financiera para el sector, dada la sensibilidad a nivel económico y

social de las empresas que conforman el sector.

El dinamismo en colocación es mayor entre bancos públicos, que aprobaron el 55% de la oferta total, seguido de la banca privada con el 38%. Entre las entidades financieras que tienen programas para pymes se encuentran cuatro bancos públicos, cinco privados, cuatro fondos especiales, una cooperativa,

tres microfinancieras y una fundación.

En promedio las colocaciones que realizan los bancos públicos por cada cliente son de \$7,9 millones, en el caso de los privados los montos son de \$28,8 millones.

Como parte de las acciones que pretenden desarrollar las autoridades gubernamentales con el fin de incrementar la colocación cre-

diticia enfocada en pymes, se encuentra el hecho de que la definición de micro, pequeña y mediana empresa sea consistente con la ley que promueve el sector, dado que no todas las instituciones de crédito aplican la definición en la forma establecida.

**Bernal Rodríguez**  
*brodriguez@larepublica.net*